

FORKOPIMDA

Ciptakan Situasi Aman Pasca Pemilu, Polres Sekadau Intensifkan Patroli Perintis Presisi

Cucu - SEKADAU.FORKOPIMDA.COM

Mar 4, 2024 - 21:18



SEKADAU - Satuan Samapta Polres Sekadau menggelar patroli perintis presisi dalam rangka cipta kondisi Operasi Mantap Brata Kapuas 2024 pasca pelaksanaan pemilu di Kabupaten Sekadau. Patroli ini dilakukan pada Sabtu (2/3) malam dan dipimpin langsung oleh Kasat Samapta IPTU Triyono, S.H.

Patroli ini melibatkan 30 personel Dalmas dan menggunakan 1 unit mobil R4 dan 10 unit kendaraan R2. Rute patroli dimulai dari Mapolres Sekadau, Kantor KPU,

Kantor Bawaslu, Pasar, Taman Segitiga, Pasar Baru, Gudang Logistik Pemilu, dan kembali ke Mako Polres Sekadau.

Kegiatan patroli ini meliputi monitoring situasi serta kegiatan di Kantor penyelenggara pemilu, dialogis dengan masyarakat, dan patroli di pemukiman masyarakat. Patroli perintis presisi ini merupakan bagian dalam program Nusantara Cooling System (NCS) untuk menciptakan situasi kondusif selama dan sesudah pemilu.

"Selama kegiatan patroli berlangsung, situasi dalam keadaan aman, lancar, dan tidak ditemukan hal-hal yang menonjol. Untuk situasi Kamtibmas secara umum sampai dengan saat ini dalam keadaan aman terkendali," ujar Kasat Samapta IPTU Triyono, pada Minggu (3/3/2024).

Kapolres Sekadau AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K., M.H., mengapresiasi kinerja personel Sat Samapta Polres Sekadau yang telah melaksanakan patroli perintis presisi dengan baik. Ia berharap patroli ini dapat terus dilakukan untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kabupaten Sekadau.

"Saya ucapkan terima kasih kepada personel Sat Samapta Polres Sekadau yang telah melaksanakan patroli perintis presisi dengan baik. Saya harap patroli ini dapat terus dilakukan untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kabupaten Sekadau," pungkasnya.

Patroli ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat pasca pelaksanaan pemilu. Selain itu, patroli ini juga sebagai upaya untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Sekadau.